

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



AL ESPACIO. Washington, Febrero 16 (Reuters). La recientemente fallecida profesora-astronauta, Christa McAuliffe (izquierda) es acompañada por la suplente Barbara Morgan, en esta foto de 1985.



durante su entrenamiento. Barbara (derecha, arriba) ensaya con una profesora de McCallis, Idaho, para convertirse próximamente, en la primera persona civil en el espacio, anunció ayer, la NASA.

Hoy analizan economía C.A.

San José, Feb. 16 (AP). Delegados de los presidentes de Guatemala, Honduras, El Salvador y Costa Rica se reunirán aquí el Lunes, para analizar la situación económica de la región centroamericana, según se informó.

La reunión fue convocada por el Presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, en un esfuerzo por revitalizar el Mercado Común Centroamericano cuyo deterioro en los últimos años se ha hecho evidente, y buscar fórmulas para aliviar la crisis de la zona en el campo monetario.

El gobierno informó que las delegacio-

nes estarán constituidas por importantes funcionarios de los bancos centrales y otros vinculados al sector económico de los distintos países.

Guatemala: Oscar Lionel Figueroa, del Banco de Guatemala y María del Carmen Mendoza, Directora de Política Exterior.

Honduras: Gonzalo Carías Pineda, Presidente del Banco Central y Jaime Rosenthal, Viceministro de la Presidencia.

El Salvador: Alberto Benítez, Presi-

—Pasa a la página 24—

Corazón Aquino insta a huelgas

Manila, Feb. 21 (AP). Corazón Aquino, declarada perdedora en las elecciones presidenciales especiales del siete de Febrero, instó hoy a los filipinos a declarar huelgas y boicotear los órganos de información pro-gubernamentales en una campaña de desobediencia civil contra el presidente Ferdinand E. Marcos.

Marcos, que habló en rueda de prensa en mo-

mentos en que la señora Aquino lo hacía a una multitud de más de medio millón de personas congregada al aire libre en un parque de esta capital, dijo que seguiría de cerca la situación y vería si la señora Aquino tiene éxito en su campaña.

Marcos anunció también la renuncia, anticipada desde hace tiempo, del jefe de las fuerzas armadas.

—Pasa a la página 29—

Preocupa al Papa situación filipina

Ciudad del Vaticano, 17 de Feb. (AP). El Papa Juan Pablo II oró hoy para que se alivien las tensiones en Filipinas y los ciudadanos de ese país sigan "el camino pacífico y justo sin violencia de parte alguna".

"En estos momentos de tensión me siento especialmente próximo a la Iglesia en Filipinas por lo estoy hacia todo el pueblo", dijo el Papa a unas 10 mil personas congregadas en la plaza de San Pedro para escuchar su bendición se-

manal. "Oro ardientemente para que Dios ayude a esta amada nación a tratar el camino pacífico y justo sin violencias de parte alguna, tal y como se afaná realmente toda la comunidad filipina".

El Vaticano expresó ayer su "confianza" en los obispos católicos de filipinas que denunciaron que las elecciones presidenciales del 7 de Febrero estuvie-

—Pasa a la página 46—

Graves motines en Sudáfrica

Johannesburgo, 17 de Feb. (AP). Ocho personas fueron muertas durante graves motines en poblaciones negras sudafricanas, incluso tres en el suburbio de Johannesburgo de Alexandra, informó la policía.

Sin embargo, City Press, un Diario de Johannes-

burgo para negros, informó que sólo en Alexandra hubo por lo menos 7 muertos y 200 heridos en los desórdenes que se produjeron ayer. Los testigos dijeron que centenares de negros, muchos con la cara cubierta con pañuelos, arrojaron

—Pasa a la página 25—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NOCHE VIOLENTA. Londres, Febrero 16 (Reuters). Policías londinenses arrestan a un simpatizante del Sindicato de Trabajadores Gráficos, frente a la oficina del editor internacional Rupert Murdoch. Fueron arrestados más de 60 manifestantes, en esta noche que ha sido la más violenta, desde que comenzó el conflicto editorial.

E.U. rechaza a Duvalier

Paris, Feb. 17 (DPA). Estados Unidos rechazó hoy la solicitud de entrada al ex-Presidente de Haití Jean Claude Duvalier, que hace nueve días huyó con ayuda norteamericana a Francia, donde fue acogido inicialmente sólo por ocho días. Su partida a Nueva York en un vuelo regular

de la compañía francesa Air France fue cancelada a última hora, debido a que Estados Unidos no le extendió el visado.

"Baby Doc" Duvalier no podrá entrar a Estados Unidos, declaró en Washington la portavoz del Mi-

—Pasa a la página 24—

Inquieta relación Nicaragua-C.Rica

San José, Feb. 16 (AP). La decisión del Gobierno de normalizar las relaciones diplomáticas con la vecina Nicaragua suscitó protestas hoy en Costa Rica, y los detractores del Gobierno dijeron que era una traición a los intereses de la nación.

Danilo Chaverri, dirigente de oposición en la asamblea nacional de Costa Rica, afirmó que el acuerdo humillaba la dignidad de la nación, y agregó que no se había recibido ninguna satisfacción de Nicaragua.

—Pasa a la página 24—

Grave crisis en Ecuador

Quito, Feb. 16 (AP). Ecuador atraviesa la crisis más grave del siglo, dijo el presidente León Febres Cordero.

Esto, agregó, es en relación con la espectacular baja en los precios del petróleo, el principal producto de exportación de este país.

"Atravesamos la más difícil situación que registra la historia económica del

siglo, situación que no sólo golpea al Ecuador sino al mundo entero, que espera que la sensatez o el milagro acudan para que la normalidad se restablezca", dijo Febres Cordero, durante una visita a la sureña ciudad de Loja.

Febres Cordero hizo su primer comentario sobre la crisis de precios después

—Pasa a la página 25—

Fuerte sismo en Guatemala

Guatemala, Feb. 16 (UPI). Un fuerte sismo sacudió ayer la capital de Guatemala provocando alarma en la población que aún recuerda el violento terremoto del 7 de Febrero de 1974 que dejó numerosas viviendas destruidas y más de 30 mil muertos.

El sismo de 3 grados en la escala de Richter ocurrió hoy a las 3:38 de la

—Pasa a la página 29—

42 heridos al chocar 2 trenes

Ciudad Quebec, Canadá, Feb. 16 (UPI). Un tren transcontinental que transportaba más de 200 pasajeros chocó ayer de frente con otro de carga, hiriendo levemente a 42 personas, en el segundo choque de este tipo en Canadá en una semana.

Las lesiones fueron menores y sólo dos de los pasajeros examinados en el hospital permanecieron

—Pasa a la página 29—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIGUE LA LUCHA. Manila, Filipinas, Feb. 16 (Reuters). Los líderes de la oposición de Filipinas, Corazón Aquino y Salvador Laurel, a la cabeza de una manifestación en la que participan cientos de miles de personas, hacen la señal

de "labán" (lucha), denuncian el fraude gubernamental, y aseguran que su lucha por la presidencia continúa, a pesar de que oficialmente se ha dado como ganador al actual presidente Ferdinand Marcos.